

## Mit dem Rad auf Lahnberge

**Marburg.** Täglich fahren rund 10 000 Menschen auf die Lahnberge, die meisten mit dem Auto. Doch treten auch immer mehr Menschen in die Pedale, um die mehr als 170 Höhenmeter auf den Berg zu überwinden. Die OP hat zwei Strecken getestet. Mit moderner Technik ist das kaum ein Problem. Ein Problem sind die Radwege: Die führen auf den Verkehrsstraßen hinauf, dicht an dicht mit Autos, Radstreifen enden mitunter im Nichts. Komfortabel und kurz, aber auch steil, ist die Strecke entlang der Zahlbäch durch den schattigen Wald. Die ist jedoch kein offizieller Radweg und teilweise schlecht ausgebaut.

Die Stadt möchte den Waldweg laut Oberbürgermeister Dr. Thomas Spies ausbauen, zudem prüft sie derzeit, ob ein oder zwei Fahrstreifen der Straße zu Radstreifen umgewandelt werden können.

**Seite 3**